

Samedi 19 septembre 2020, à 10 h à la Pierre Pendue.

Autoroute sortie Cossonay, à Cossonay suivre l'indication « *vallée de Joux-Mollendruz* » jusqu'à **Mont-la-Ville** (passer La Chaix, Cuarnens, L'Isle).

A **Mont-la-Ville** prendre à droite devant l'église, descendre dans le vallon jusqu'à l'entrée de la forêt (suivre les bandes jaunes).

Entrer 100 mètres dans la forêt et se parquer à la hauteur du chemin pédestre indiqué « *Pierre Pendue* » qui part sur la gauche. Ce chemin est également un « chemin spirituel » balisé par des panneaux avec des textes.

Suivre le chemin sur 500 mètres environ et prendre le second chemin à droite. Après 50 mètres environ un sentier descend sur la gauche vers la pierre pendue qui se trouve en contre-bas (suivre les bandes jaunes).

079/391.58.25

